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[1.内容紹介] 

こんにちは。韓国の京畿道庁から交流公務員として派遣されている秦徳勲(ジントッフ

ン)です。今回は、日本へ来る前の課の仕事の京畿道民生連合政治について、また、ホテ

ルや見る所がいっぱいあるソウルを取り囲む京畿道の観光や、日本人との触れ合い方に対

する私の個人的な方法、最後に京畿道の公務員になる方法について紹介します。 

 

[2.京畿道施策紹介－京畿道民生連合政治について] 

韓国の中で初めて推進中の京畿道民生連合政治について紹介します。連合政治は、2つ

以上の政党が共同で内閣を構成する連立政府、例えば、日本の自民党と公明党が連立政府

を構成することが代表的です。又、議会で政策別に政党どうし協力する政策連合、選挙勝

利のために2つ以上の政党が連帯する形式があります。 

京畿道の民生連合政治は、所属政党が異なる執行部の京畿道知事と、京畿道議会の多数

党との政策合意に基づいた政策連帯の概念で、副知事3人のうち1人を京畿道議会の多数党

から派遣する形をとっていますが、現在の議員たちは、法律で兼職が禁止されているので、

党所属で、現職の議員以外の人物を派遣して副知事に任命しています。又、京畿道議会を

代表して議員4人を連立委員長に任命して、第1連立委員長は、常任委員会の議会運営委員

会、企画財政委員会、安全行政委員会の所管局の業務、第2連立委員長は、経済科学技術

委員会、農政海洋委員会の所管局の業務、第3連立委員長は、建設交通委員会、都市環境

委員会の所管局の業務、第4連立委員長は、文化体育観光委員会、保健福祉委員会、女性

家族・教育協力委員会の所管局の業務を管掌することにして、京畿道議会との協力と諮問

を通じて円滑な業務推進を図っています。 

京畿道民生連合政治の持続的かつ安定的な推進に向け、京畿道民生連合政治合意文(3章

17節79条項)に基づいて288個の課題を見つけ、解決に向けて推進するようにしました。 

京畿道民生連合政治の基本条例を制定して施行、京畿道民生連合政治を担当する組織を

課から、局に拡大して、連立政権協力局を新設し、京畿道議会の多数党から派遣された副

知事の直下に置いています。そしてその副知事、京畿道議会の党代表、連立政府委員長で

京畿道民生連合政治実行委員会を構成し、毎月会議を開催して合意された288個の課題の

履行と新たな課題の発見を進めています。連立政権協力局は、討論会、政策課題の現場訪



問、諮問、京畿道民生連合政治委員会運営などを行い、京畿道民生連合政治の充実に向け

て努力しています。京畿道は、執行部と京畿道議会との政策協力を通じて京畿道民の幸せ

のために努力しています。 

 

[3.京畿道の観光について] 

京畿道は、ソウルを取り囲んでおり、よくドーナツの形に例えられます。ソウルと京畿

道はほとんど地下鉄と鉄道でつながっており、車がなくても十分に旅行が出来る地域です。 

ソウルを東西に流れる漢江を中心に、京畿道を南と北の地域に区分することができます。

南地域は、水原市(スウォンシ)をはじめ、21の市、郡で構成されており、都市と農村地域

が共存しています。水原華城、京畿道庁がある水原市(スウォンシ)や、陶磁器、コメ、ハ

ングルを作った世宗大王の陵などで有名な驪州市(ヨジュシ)、利川市(イチョンシ)、廣州

市(カンジュシ)や、韓国の代表的なテーマパーク、韓国民俗村がある龍仁市(ヨンインシ)

や、1972年に廃鉱山になった洞窟を2011年にリモデリングし、各種ドラマのロケ地で有名

になった光明洞窟がある光明市(カンミョンシ)などがあります。北地域には、北朝鮮と接

している坡州市(パジュシ)、漣川郡(ヨンチョングン)をはじめ、10市・郡があります。樹

木園など、きれいに造成された自然景観が美しい地域で、大学生らの合宿を好む地域とし

て有名です。特に、北朝鮮と隣接した板門店、第3トンネル、ドラ展望台、烏頭山展望台、

臨津閣の平和ヌリなど、DMZ安保観光体験と、韓国の60、70年代を見ることができる博物

館、坡州ヘイリ芸術村などで、有名な坡州市(パジュシ)が代表的です。 

京畿道観光は、ソウルのホテルで宿泊して、日帰りで訪れることができるため、京畿道

の観光分野の従事者たちは悩みがいっぱいです。 

韓国人の立場で、個人的に勧めたい韓国観光は、北朝鮮を直接見ることができる展望台

や、韓国の60、70年代の姿を見ることができる韓国近現代史博物館は、必ず見てもらいた

いです。また、地域の観光ホテルとか、モーテル(70,000ウォン/1泊、2人)で泊まって、

地域のお風呂体験(入湯料6,000ウォン/1人、垢擦り20,000ウォン/1人)、魚市場を見学し

て、直接選んだ魚を刺身で味わう体験(30,000ウォン/1皿)、有名な食堂ではなく一般的な

食堂で、韓国料理(8,000ウォン/1人、1食)を食べてから、公園、伝統市場などを体験して

もいいと思います。ビール屋で、チキンとビール(20,000ウォン/2人相当)を楽しみ、韓国

の一般人の生活を体験してみてもいいと思います。ソウルの観光地の3分の1のお金で十分

楽しめます。 

もちろん、韓国の友達がいれば、食べたい料理の材料を直接買い物して作る体験や、韓

国で有名な出前を注文して食べるなど、夜の韓国の文化や印象に残る旅行になるのではな

いかと思います。 

 

[4.私の日本人との触れ合い方について] 

 私は、2008年9月から2011年3月まで、家族とともに、大阪に留学したことがあります。

今回の神奈川での１年は、２回目の日本滞在となります。でも日本の人と付き合うのは、

過去も今も難しさは同じでした。2008年には、日本人と付き合うために火、水、金曜日の



夜にあちこちで開かれる日本語教室を探して勉強しながら日本語教室に来るボランティア

さんと交流してみようと努力しました。でもあまり親しくなれませんでした。また、韓国

人がいない教会を探していったこともあります。同じ宗教ならば簡単に友達になれるかな

と思いました。でも親切な対話の相手は出来ましたが深い友達にはなれませんでした。最

後に私の趣味であり特技であるテニスの実力を利用してみようかと思い、テニスクラブに

入会しました。初めは全然話しかける人がいなくて大変だったのですが、テニスをしなが

ら、相手が上手ならばちょっと強く打って、下手ならば易しく調節しながら楽しみました。

時間が経つにつれて関心を持って話かけてくれた人もいますし、テニスを楽しんだ後に飲

み会に連れていってくれたり、定期的に私の家族を招き、食事会をしてくれた人もいます

し、`一緒に大会に出ましょう`と誘ってくれた人もいました。そのときの触れ合いは、大

成功したと思います。 

 今回の1年間も、早めにテニスクラブに入会しました。試合や練習など一緒にしたい人

がいれば、相手の実力に合わせてテニスをしています。今は、私の名前を呼んでくれる人

もいますし、私に関心を持って話かけてくれる人もいます。このように人との触れ合いは

難しいですが、日本にいる間に、いい触れ合いの機会が沢山あったらいいと思います。 

 

[5.京畿道の公務員になる方法について] 

 京畿道は、神奈川県のような広域自治団体です。京畿道には28個の市、3個の郡があり

ます。京畿道と31個の市郡で勤務している公務員を地方公務員と呼びます。韓国の地方公

務員の階級は、9級書記補、8級書記、7級主事補、6級主事、5級事務官、4級書記官、3級

副理事官、2級理事官、1級管理官と区分します。京畿道は、5級事務官がグループリーダ

ー、4級書記官が課長、2級理事官･3級副理事官が室･局長、１級管理官は副知事になり、

市郡の副市長・副郡守を京畿道公務員の2級から4級までの人の中から選んで任命していま

す。市郡は、6級主事がグループリーダー、5級事務官が課長、3級副理事官･4級書記官が

局長になり、京畿道の公務員の階級より1階級下です。 

 京畿道の公務員になるためには、まず市郡公務員にならなければなりません。公開競争

任用試験をパスして5年くらい経って、道転入試験がある時、申請をして合格するとやっ

と京畿道の公務員になれます。京畿道の公務員は出身市郡別に集まりがあり、市郡にも自

分の市郡出身の京畿道公務員の名簿を管理しているので、予算編成や、監査を受けるとき

など、仕事をするのに絆を利用するのが一般的です。 

 1995年度から知事、市長、郡守を選挙で選んでいるため、道と市・郡の間の交流は活発

ではありませんが、京畿道が市郡に対して監査権があり、予算の補助があって、交流は維

持しています。京畿道の仕事は、広域鉄道、広域道路など建設や、規模が大きい建築許可

など法律で決めたことや、国費獲得、道費支援など、市郡に事業が出来るように予算や行

政的な支援をすること、市郡の間の紛争調整や均衡発展のための仕事をしています。その

ように道と市郡の仕事ははっきり区分しています。 

 韓国の地方公務員は、道、市、郡の公務員皆同じですが、市郡の公務員より、組織が大

きい道庁の公務員が昇進面で早いです。でも仕事の難しさでは、市郡より大変で、転入試



験を受けるかどうか選択するのにいつも悩みがあります。 


